

Lernen-Helfen-Leben e.V., Büro Düsseldorf
c/o H. Rothenpieler, Postf. 260124, 40094 Düsseldorf
Allemagne, Tel. 0049211-312608, www.l-h-l.de
Email: kongo@l-h-l.org



Madame la Ministre de l'Environnement

Madame Eve Bazaiba

Kinshasa , RDC

Düsseldorf, Allemagne, 09 février 2022

Objet : Remerciements

Excellence,

Nous vous avons lancé un cri d'alarme à travers notre lettre du 30 janvier relative à la protection de la forêt de Businga au Sud Kivu. Nous profitons de cette occasion pour vous remercier de tout cœur de votre intervention rapide car le collaborateur compétent du ministère de l'environnement à Bukavu avait reçu l'ordre de stopper la déforestation et de rétablir notre organisation partenaire GEAPD dans ses droits.

Nous sommes simplement un peu étonnés qu'un des collaborateurs responsables de cette déforestation soit transféré de Nyangezi à Bukavu, ce qui semble être une promotion. En fait, notre organisation partenaire aurait droit à des dommages et intérêts.

Nous vous remercions néanmoins, vous et votre ministère, d'avoir fait valoir le droit et la justice pour la préservation du reste de la forêt de Businga, qui est protégée.

Il sera intéressant pour vous de savoir qu'au cours des dix dernières années, nous avons pu former des milliers de jeunes "Marafiki wa Mazingira" à Businga et dans dix autres localités du Sud-Kivu. Actuellement, il existe des groupes d'environ 500 enfants et jeunes qui s'engagent dans le reboisement et la protection de la nature. Ces groupes ont été désignés en octobre dernier lauréats nationaux d'Energy Globe pour le Congo : <https://www.energyglobe.info/national/winner/congodemocratic> , ce qui a bien sûr encouragé les jeunes.

En vous remerciant d'avoir répondu si promptement à notre demande. Nous vous prions d'agrèer, Excellence Madame la Ministre de l'Environnement, nos salutations les plus respectueuses

Heinz Rothenpieler, Président de LHL

Une copie de cette lettre a été adressée à Monsieur l'Ambassadeur de la République allemande en RDC.